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ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ 

ÎÁ ÎÒÊÐÛÒÎЙ ПРОЦЕДУРЕ 

Äàííûé òåêñò óòâåðæäåí ðåøåíèåì 

оценивающей кîìèññèè открытой процедуры закупок N 2 от 23 май 2014 ã. 

è ïóáëèêóåòñÿ ñîãëàñíî 24 ñòàòüå çàêîíà ÐÀ “Î çàêóïêàõ”. 

Êîä открытой процедуры  ОРТП-ОПРП-2014/5ДР 

Çàêàç÷èê – Государственное учереждение “Контора по реализации транспортных программ” 

Министерства транспорта и связи РА, êîòîðая íàхîäèòñÿ ïî àäðåñó Г. Ереван, Налбандяна 28,  îáúÿâëÿåò 

îòêðûòую процедуру. 

Ïîáåäèâøåìó ó÷àñòíèêó îòêðûòой процедуры â óñòàíîâëåííîì ïîðÿäêå áóäåò ïðåäëîæåíî ïîäïèñàòü 

êîíòðàêò ïî çàêóïêå рàáîò ïî êàïèòàëüíîìó ðåìîíòó участкa дороги М-4 Ереван-Севан-Иджеван- 

Государственная граница с Азербайджаном км73.2 - км83.12. 

Ñîãëàñíî ñòàòüå 6 çàêîíà ÐÀ “Î çàêóïêàõ”, çàÿâêè открытой процедуры ìîãóò ïðåäñòàâëÿòü âñå ëèöà âíå 

çàâèñèìîñòè îò òîãî, ÿâëÿþòñÿ ëè îíè èíîñòðàííûìи ôèçè÷åñêèìи ëèöаìи, îðãàíèçàöèåé èëè ëèöîì, íå èìåþùèì 
ãðàæäàíñòâà имеют равные права по принятию участия в открытой процедуре. 

В открытой процедуре не могут участвовать лица, которые в судебном порядке объявились банкротом, 

имеют просроченные долги в по линии налоговых и обязательных социальных выплат РА, представитель 

исполнительного органа был осужден за преступления в экономической деятельности или государственной 

службы предыдущие три года ко времени заполнения заявления, кроме тех случаев, когда осуждение по закону 

было аннулировано или отменено, которые включены в списке лиц, не имеющие право участвовать в процессе 

закупок. 

Участник должен иметь определенные по контракту для исполнение обязательств требуемое 

приглашением: совместимость профессиональной деятельности по контракту определенной деятельностью, 

профессиональный опыт, технические ресурсы, финансовые ресурсы, трудовые ресурсы. 

Победивший участник определяется из числа участников, заявки которых были оценены 

удовлетворительно, давая предпочтение участнику, представленному минимальную цену, с которым и 

заключается договор.     

Äëÿ ïîëó÷åíèÿ ïðèãëàøåíèÿ открытой процедуры в документальной форме íåîáхîäèìî îáðàòèòüñÿ ê 

çàêàç÷èêó до до 40-îãî äíÿ 17:00ч, ñ÷èòàÿ ñî äíÿ îïóáëèêîâàíèÿ äàííîãî îáúÿâëåíèÿ срока завершения 

представления заявок. Для получения ïðèãëàøåíèÿ открытой процедуры в документальной форме íåîáхîäèìî 

Заказчику предоставить письменное заявление. Заказчик обязуется бесплатно предоставить лицу, который 

представил заказчику такое требование в день получения данного заявления.  

Eсли базовая единица закупок превышается в пятидесятикратном размере, помимо заявок, составленных 

на армянском языке, можно представить заявки также на русском и/или английском языках. Заказчик обязуется 

бесплатно предоставить приглашения на русском или английском языках. 

В случае требования приглашения в электронной форме Заказчик обязуется предоставить приглашение 

по электронной почте в течение рабочего дня после получения соответствующего заявления.  

Неполучение приглашения согласно порядку, установленному этим приглашением, не ограничивает 

право участника принять участие в процедуре. 

Заявки открытой процедуры необходимо представить в электронной форме на вебстранице 
www.armeps.am до установленного срока. Данная процедура закупок осуществиться в электронной форме 

через www.armeps.am (в дальнейшем вебстраница). Открытие заявок состоится в порядке, установленном 

законом РА “Î çàêóïêàõ”, до 40-îãî äíÿ 17:00ч, ñ÷èòàÿ ñî äíÿ îïóáëèêîâàíèÿ äàííîãî îáúÿâëåíèÿ. 

вебстраницы www.armeps.am.

вебстраницы www.armeps.am, 2 июля 2014г. в 17:00 по адресу РА, г. Ереван, ул. Налбандяна 28  
Министерство транспорта и связи РА, 3-й этаж, комната N307.    

Жалобы относительно открытой процедуры предоставляются Центру Помощи Закупок ГНО по адресу 

г.Ереван, Комитаса 54/Б. Обжалование осуществляется порядком, установленным первой части 12-го раздела 

этого приглашения. 

Äëÿ îöåíêè ñîîòâåòñòâèÿ êâàëèôèêàöèîííûх äàííûх ó÷àñòíèêîâ óñòàíîâëåííûì êîíêóðñíûì 

ïðèãëàøåíèåì óñëîâèÿì, ó÷àñòíèêè äîëæíû ïðåäñòàâèòü çàêàç÷èêó äîêóìåíòû, ïðåäóñìîòðåííûå êîíêóðñíûì 

ïðèãëàøåíèåì. 
Для получения дополнительной информации относительно данного приглашения можете обратиться г-

ну Тиграну Джанояну, Начальнику отдела закупок и управление контрактами, Государственное учереждение 

“Офис по реализации транспортных программ” Министерства транспорта и связи РА. Тел: (+37410) 580 523, 

эл.почта: 

Заказчик: Государственное учереждение “Офис по реализации транспортных программ” Министерства 

транспорта и связи РА. 
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ANNOUNCEMENT 

On Open procedure 

The text of this announcement is approved by the Decision N 2 of Evaluation Committee dated 23 may, 

2014 and is being published according to Article 24 of the Law of the Republic of Armenia "On 

Procurements". 

The code of the simplified procedure: TPIU-OPWP-2014/5RC

 
The Client, “Transport Projects Implementation Unit” State Institution of the Ministry of Transport and 

Communication of the Republic of Armenia, located at 28 Nalbandyan street, Yerevan, RA is announcing 

the open procedure. 

The participant declared as the winner in the open procedure according to the defined order will be 

suggested to sign a contract for civil works for rehabilitation of road section M-4 Yerevan-Sevan-Ijevan- 

Azerbaijan border km 73.2 - km83.12 (hereinafter referred to as contract). 

According to the terms of Article 6 of the RA Law “On Procurements”, all persons or entities, 

irrespective of being a foreigner, a foreign entity or a stateless person, may submit bids for the open 

procedure. 

The persons who were announced bankrupt, have overdue debts of social and tax payments of RA, has 

been convicted of economic activity or public services previous three years by the time of filling the 

application, except those cases when the conviction has been defined by the law or is canceled, which are 

included in the procurement process without the right to participate in the list of participants. 

The participant must have obligations required by the invitation of the professional activities of contract, 

professional experience, technical resources, financial resources, labor resources. 

The successful participant is determined from the participant’s submitted responsive evaluated bids. The 

preference will be given to and a contract will be signed with participant who submitted financial 

proposal in minimal price.   

To receive the invitation of this procedure it is required to apply to the Client on the 40-th day as from the 

day of publication of the announcement, at 17:00. To receive an invitation in a hard copy it is necessary 

to send a written request to the Client. The Client is obliged to provide the hard copy free of charge.  

If the procurement basic unit exceeds fifty-fold, the bids besides drowning up in Armenian should be 

presented also in Russian and/or English languages. The Client is obliged to provide the bids in Russian 

or English languages free of charge.  

In case of getting a request for providing the invitation electronically, the Client shall ensure provision of 

invitation via electronic email within the working day following the day of getting such a request. 

Not getting an invitation in the order prescribed by this invitation shall not restrict the right of the 

participant to participate in this procedure. The bids for the open procedure should be submit 

electronically through www.armeps.am website on the 40-th day as from the day of publication of the 

announcement, at 17:00: 

This given procurement procedure will be carried out electronically via www.armeps.am website.  

The bid opening will be electronically via www.armeps.am website on Jule 2
th
 , 2014 at 17:00 at the 

address RA, Yerevan, 28 Nalbandyan St, Ministry of Transport and Communication 3
rd

 floor room 307.   

The complaints regarding the open procedure are presented to Procurement Assistance Centre at the 

following address Komitas 54/b. The appeal is conducted by the order defined by the 1
st
 part of section 12 

of the given invitation.   

Participants should present to the Client all documentation required by the open procedure invitation to 

bid to evaluate their right to participate in bidding and compliance of qualification data of the participants 

with the conditions defined by the open procedure invitation to bid. 
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For further information regarding this announcement you can apply to Mr. Tigran Janoyan, Head of 

Procurement and Contracts Management Department, “Transport Projects Implementation Unit” State 

Institution, Ministry of Transport and Communication of the Republic of Armenia.  

Tel: (+37410) 580 523 

Email:   

Client: “Transport Projects Implementation Unit” State Institution,  

Ministry of Transport and Communication of the Republic of Armenia 
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